

IWO

Kapolres Ciamis Menghadiri Tablig Akbar dan Santunan Anak Yatim, Memperingati Tahun Baru Islam 1446 H di Sumber Jaya

Ciamis - CIAMIS.IWO.OR.ID

Jul 20, 2024 - 17:43



CIAMIS ~ Pada hari Jum'at, 19 Juli 2024, mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai,

bertempat di Gedung Serba Guna Obwis Waterboom Sumberjaya Cipangalun, Desa Jalatrang, Kecamatan Cipaku, telah dilaksanakan kegiatan Tablig Akbar dan Santunan Anak Yatim dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1446 H. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Sumber Jaya dengan penanggung jawab Sdr. H. Asep Saefudin. Jumat, (19/07/2024) Kegiatan Tablig Akbar dan Santunan Anak Yatim dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1446 H /2024 M dihadiri oleh Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H., Kapolsek Cipaku IPTU Adharudin, Danramil Cipaku Kapten Arm. Suhendro, Sdr. H. Asep Saefudin (Owner Sumber Jaya), Sekmat Cipaku Sdr. Cecep, Kepala Desa Jalatrang Sdr. Dadi Haryadi, Pimpinan Ponpes At-Tawabin Ustad Endang, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Jalatran, Santri dari Ponpes se-Desa Jalatrang, Mustami serta peserta undangan Sekitar 1500 orang peserta Kapolres Ciamis AKBP AKMAL, S.H., S.I.K., M.H mengucapkan terima kasih atas kegiatan yang diselenggarakan oleh Sumber Jaya dan Pemerintahan Desa Jalatrang. Beliau merasa beruntung bertugas di Kabupaten Ciamis dengan kondisi masyarakat yang sangat religius, terbukti dengan adanya lebih dari 600 pondok pesantren di wilayah Kabupaten Ciamis. Kapolres juga mengapresiasi dakwah Islam dan pembentukan karakter santri yang terus berlangsung. Beliau menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak di era kemajuan teknologi, khususnya dalam penggunaan ponsel dan pencegahan terhadap judi online serta penyalahgunaan narkoba. Peran orang tua dan sekolah sangat penting dalam menjaga anak-anak dari pengaruh negatif. Kegiatan Tablig Akbar di Sumber Jaya diselenggarakan secara rutin setiap dua bulan sekali. Dalam kesempatan ini, mubalig KH. M. Ridwan, Ketua Forum Ulama Umara Agnia Ngahiji (F2UN) Kecamatan Cipaku, turut hadir. Santunan yang diberikan kepada anak yatim piatu sebanyak 170 orang. "Sangat berterima kasih kepada Sumber Jaya dan seluruh panitia atas terselenggaranya acara ini. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dalam mempererat tali silaturahmi antar warga dan memberikan dukungan moral serta material kepada anak-anak yatim di desa kami. Semoga kegiatan ini terus berlanjut di masa yang akan datang". T tutur salah seorang Tokoh masyarakat Desa Jalatrang. Secara keseluruhan, masyarakat Desa Jalatrang sangat mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan Tablig Akbar dan Santunan Anak Yatim yang diadakan oleh Sumber Jaya. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk memberikan manfaat yang lebih luas. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar,